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В Черемухово вернули  
скорую помощь
Поселковый медпункт возобновил работу после восьмилетнего перерыва

Команда скорой помощи приступила к работе
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В Верхотурье появились 
уличные шахматы
В Верхотурской детской школе искусств создана территория 
для проведения культурного досуга. Проект стоимостью 560 тысяч 
рублей реализован с помощью механизма инициативного 
бюджетирования. Одна из «фишек» проекта – уличные шахматы. 

– Инициативное бюджетирование – одна из возможностей 
привлечь дополнительные средства в муниципалитет, и мы ее регулярно 
используем, – рассказал «ОГ» глава Верхотурья Алексей Лиханов. – Ранее 
с помощью этого финансового механизма у нас появились снегоход 
для лыжной базы, оборудование для центра детского творчества, детская 
площадка в одном из сельских населенных пунктов. Сейчас вот детская 
школа искусств смогла реализовать свою мечту. 

При поддержке областного правительства учреждение смогло 
приобрести большие шахматы, которые зимой будут располагаться 
в помещении, а летом на улице. А также мешки-подушки, мольберты, 
интеллектуальные развивающие игры и многое другое.    

– В перспективе с помощью инициативного бюджетирования 
планируем обустроить общественное пространство в одном из наших 
отдаленных поселков. Администрация готова рассмотреть и другие 
предложения от жителей, – сказал Алексей Лиханов. 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Глава Алексей Лиханов отмечает, что в городском округе активно 
развивают шахматный спорт
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Сразу 40 ивдельских семей 
отметили новоселье
В городе введен в эксплуатацию новый жилой дом

Глава городского округа вручает ключи новым жильцам
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Виктория АБДУМУТАЛИЕВА 

В поселке Черемухово 
заработало отделение скорой 
медицинской помощи. Теперь 
медикам не придется ездить 
из Североуральска, чтобы 
оказать экстренную помощь 
местным жителям. 

Бригаду скорой помощи, ко
торая на постоянной основе ра
ботала в Черемухово, убрали в 
2016 году. Решение было при
нято на уровне областного мин
здрава. С этого момента остро 
встал вопрос о круглосуточном 
дежурстве фельдшеров, обслу
живающих экстренные вызо
вы жителей поселка. И только в 
этом году проблему удалось ре
шить. 

Пункт постоянного базиро
вания скорой помощи располо
жился в поселковой поликли
нике. Это двухкомнатный бокс 
с отдельным входом, санузлом, 
кабинетом для приема и ком
натой отдыха. Помещения бок
са заблаговременно были от
ремонтированы, здесь также 
установили мебель и инфра
красные обогреватели. 

Нашлось место и для сто
янки реанимобиля – город

ская больница договорилась с 
Североуральским бокситовым 
рудником (градообразующим 
предприятием) об аренде га
ража. 

– Мы работали большой ко
мандой – депутаты, обществен
ная палата, главный врач ЦГБ, – 
говорит глава Североураль
ска Светлана Миронова. – От

крытие пункта скорой помо
щи именно в Черемухово пол
ностью оправдано: рядом шах
та «Черемуховская» с травмо
опасным производством, еще 

три поселка, трасса Северо
уральск – Ивдель. 

На первое дежурство засту
пили фельдшер Олеся Захези-
на и водитель Андрей Бауличев. 
У обоих за плечами – почти 30 
лет стажа. Не прошло и получа
са, как поступил первый вызов, 
а за ним второй, третий…

– Врачи раньше укладыва
лись в 20 минут, отведенных 
регламентом оказания помо
щи, а с введением этого пун
кта время прибытия на вызов 
сократится вдвое. Машина но
вая, оборудована по всем со
временным стандартам, од
на из тех, что получили в про
шлом году по областной про
грамме «Модернизация пер
вичного звена». В этом же пун
кте можно будет получить и 
неотложную помощь в период, 
когда поликлиника закрыта. 
Мы укомплектовали его всем 
необходимым. А когда капи
тально отремонтируем поли
клинику, работать будет еще 
комфортнее. К ремонту пла
нируем приступить в 2024 го
ду, – сообщил главный врач 
Северо уральской ЦГБ Алек-
сандр Симанов.

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Ивдель выполнил 
госпрограмму по переселению 
людей, чье жилье было 
признано ветхим и аварийным 
до 2017 года. В конце ноября 
40 семей заехали в новый 
многоквартирный дом 
по улице Механошина. 

Строительство дома велось с 
2022 года, на него из федераль
ного бюджета было потраче
но более 140 млн рублей. Всего 
в доме будут жить 103 человека. 
Все квартиры с чистовой отдел
кой и комфортны для прожива
ния. 

Как сообщил «ОГ» глава Ив
деля Владимир Михель, муни
ципалитет продолжит стро
ить новые дома для «ветхови
ков». Уже сейчас на учете в мэ
рии состоят более 800 человек, 
чье жилье было признано вет
хим и аварийным уже после 
2017 года. 

– К сожалению, у нас боль
шинство домов строилось в 
после военный период. Объем 
ветхого жилья большой, еже

годно по 1012 домов признаем 
аварийными. Работы в этом на
правлении много. Надеемся, что 
в регионе будет принята новая 
программа, позволяющая опе

ративно решать эту проблему. 
Постараемся оперативно в нее 
включиться, – сказал Владимир 
Михель. 


